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RAPPORT D’ANALYSE DIAMANT n° 308020
Diamond grading report

Paris, le 13/01/2015

Forme - Taille / Shape - Cut : Ronde - Brillant / Round - Brilliant cut

Dimensions / Measurements : 8.82-8.93 x5.31 mm Diagrammes de pureté / Clarity diagrams
Masse / Mass : 2.56 carat(s)

Couleur / Color grade : Jaune pale / L

Pureté / Clarity grade : Trés petites inclusions / VS2

Taille / Cut grade : Bon / Good

Fluorescence / Fluorescence : Faible / Weak

Type / Type : la

Poli / Polish : Bon / Good

Symétrie / Symmetry : Bonne [/ Good

Commentaires / Comments : Proportions / Proportions
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Ref : BD008327/2 Le présent rapport ne décrit que ‘authenticité du diamant considéré. Aucune i peut étre fournie par le Lab sur la valeur des diamants. Les rapports delivrés par le Laboratoire ne peuvent faire ‘objet d'aucune reproduction & des
fins commerciales, Le rapport indique 'opinion du laboratoire compte tenu des techniques et du matériel en usage au moment de 'analyse. Les de pureté et ions sont une rep i ive du diamant. Les
symboles rouges indiquent des caractéristiques internes (inclusions) etles symboles verts et nairs des caractéristiques externes. Pour plus o' : www fab 1 je. fr.
The repart anly describ ity of the diamond tested. No indication of value can be made by the Labaratory. The report issued by the Laboratory may not be capied In any woy for commercial purposes. The report indicates
the opinian of the Laboratory at the time of analyses in the range of technicol and limits. Glarity and ians diograms are imati of the diamond. Red symbols indicate internal characteristics
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